

## **Anti-Mobbing-Ausstellung der Olzeborchschule im Rathaus**

11.02.2016 13:51

Im vergangenen Herbst fand in der Olzeborchschule ein Vortrag zum Thema „Mobbing“ statt. Zu Gast war Benjamin Fokken, der zu Schulzeiten selbst massiven Mobbingattacken seiner Mitschüler ausgesetzt war. Durch ein Video gegen Mobbing und Diskriminierung, das sich im Internet rasend schnell verbreitete, hat Benjamin Fokken Millionen Menschen erreicht und berührt.

In der Folge seines Vortrages haben sich Schülerinnen und Schüler der Olzeborchschule, unter Anleitung der Schulsozialarbeiterin Frauke Nagel, mit dem Thema Mobbing beschäftigt. Hierbei sind Anti-Mobbing-Plakate entstanden, die nun in der Zeit vom 15. Februar bis zum 18. März 2016 im Rathaus, Übergang zum Ratssaal, ausgestellt werden.